
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 
 

 

◎司会        ＳＡＡ・親睦委員 守田  亨 

◎開会点鐘           副会長 小坂 一郎 

◎ロータリーソング「それでこそロータリー」 

          ソングリーダー 菊池  敏 

◎お客様紹介          副会長 小坂 一郎 

 卓話講師     ジ―パそよ風代表 武井 雄三様 

  (株)キャリア・マム     取締役 井筒 祥子様 

     〃    ｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟ創価大学 宮本 晴美様  

◎会務報告           副会長 小坂 一郎 

第 2 回定例理事会において継続す

る次の 2件について協議しました。 

1.① クラブの細則変更について理

事・役員にもう少し研究して頂くよ

うお願いした。 

②ロタフェローに対する支援・関わり方について意見聴

取。継続審議あり。 

 2. ロータリー財団や米山記念奨学会に関する募金箱

を設置することの提案があった。方向性を決めるにあ

たり、先ずは当該委員会にて、会員各位に対し趣旨を

説明していただくこととした。 

また、外部団体からの協賛依頼があり、承認しました。 

①第 29回映画祭 TAMA CINEMA FORRUMの名刺広告 

②せいせきみらいフェスティバル 2019花火の協賛 

 

◎幹事報告            幹事 田崎 博実 

・配布：美しい多摩川フォーラムパンフレット 

・回覧：回覧を忘れていたため、来週回覧致します。 

 

◎前年度会務報告 

前年度会長 三田みよ子 

会計監査が完了しております。配布は来

週です。ご協力有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

◎前年度決算報告      前年度会計 堤  香苗 

今年度はフォーマットの改訂をご提案します。 

【 委員会報告 】 

◎各委員会・他 

◎出席報告      出席奨励委員会 足立潤三郎 

会員総数            29名 

出席義務免除者       7名 

出席者数 出席義務者 13名 

計              20名 

出席率 20/29 ６８.９７% 

第 1321回(8/7)  

訂正出席率 ７５．００％ 

 

 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員 初野 有人 

 

田﨑 博実 ようやく暑さも一段落です。 

守田  亨 お客様 ようこそお越し下さいました。 

伊澤ケイ子 お客様ようこそ。 

大槻 一夫 武井様 本日の卓話楽しみにしており 

      ます。 

三田みよ子 お客様ようこそ、卓話楽しみにして 

      います。 

菊池  敏 本日卓話宜しくお願いします。 

足立潤三郎 暑さの方もピークを過ぎて徐々に和ら 

      いで来ました。 

村上  久 暑い毎日が続きますが 皆さんお体 

      大切に。 

田村  豊 相変わらず暑いですね。お客様ようこそ。 

堤  香苗 ８月８日で無事に会社も２０年目を迎 

えました。おめでとうございます！！ 
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福岡  均 ８月１７日予定通り富士山に登ること 

ができました。最高の体験ができま 

した。ありがとうございます。 

 

初野 有人 甲子園、両校がんがばれ！！ 

      私は星稜に１票。 

 

本日の合計￥１２，０００（累計￥１３７，０００ ） 

 
 

◎卓話者紹介    プログラム副委員長 堤 香苗  

一昨日、落雷により聖蹟桜ヶ丘の倒木がありましたのを

ご存知の方も多いと思います。近年気候変動の影響がう

かがわれ、日本も温帯から亜熱帯に変わりつつあるよう

にさえ感じます。このような状況下で経営者である我々

のリスク管理は非常に重要になってきます。本日は、日

本で 2 番目に気象予報士になられた武井雄三様にお話

を伺いたいと思います。 

◎卓話 「最近の気象災害と気象情報の利用 

 ジーバそよ風代表 武井 雄三様 

【武井雄三様のプロフール】 

気象予報士、気象予報会顧問、Ji-ba(ジーバ)そよ風代

表 

（気象予報士会有志の会）  

1939年東京都生まれ、 

防衛大学の卒業後、各地の航空自衛官気象部隊にて 54

歳まで勤務。退職後は民間

企業を経て、タイ王国気象

局にシニア海外ボランティ

アとして 3年間勤務。帰国

後、気象予報士会副会長と

して気象予報士会の法人化

など気象予報士会活動に参

加、現在は同会の顧問に就任。その後、気象予報士融資

で Ji-baそよ風を設立、小学校やさまざまな団体へお天

気の話など、気象知識普及を通じ社会貢献を行っている。 

 

 

【卓話内容】 

お天気にも 3つの坂があります。上り坂・下り坂・そ

して「まさか」。本日は、突然私たちの生活を襲う気象

災害についてお話させて頂きます。 

近年、気象庁が注意報・警報に加え、特別警報を新た

に災害警報のステージとして使用するようになりまし

た。これらは従来からの「大雨警報」や土砂災害警戒情

報などの基準が下げられたわけではありません。ここか

らわかる通り、日本において気象災害の激甚化がうかが

われます。特に「特別警報」が発表されるとただちに命

を守る行動をする必要があります。 

これから、この激甚化した気象災害に備えるため、指

導的立場にある方の日頃の準備、災害時の判断・決心・

処置は非常に重要になります。ぜひ日頃からの気象情報

の入手、状況に応じた判断・対応ができるようなマイタ

イムラインの作成をお願いしたいと思います。 

マイタイムラインには以下のようなものが含まれま

す。地域の状況を防災マップなどで確認、各自の気象に

関する特性の確認、気象情報に応ずる対応行動、時系列

的な整理です。ぜひみなさまのご家族やスタッフの生

命・財産が気象災害に合わないために、今後災害に関連 

する気象情報への理解をお深めください。 

 

 

 

 

 

 

 

◎お礼と閉会点鐘       副会長 小坂 一郎 

 

また卓話者がお休みの時は、お話にお越しいただけると 

のこと、楽しみです。 

 

 

（今週の担当 堤 香苗） 

 


